



Nueva publicación de la Colección Monografías

## **“Determinantes sociales de la interrupción del embarazo”**

**Autoras: Margarita Delgado y Laura Barrios**

**Editor: Centro de Investigaciones Sociológicas**

M  
a  
d

Madrid, veintiseis de junio de 2007.- En esta publicación encontramos un seguimiento estadístico de la evolución en España de la interrupción voluntaria del embarazo, desde su legalización en 1985, así como una búsqueda de las motivaciones que la desencadenan, partiendo de datos oficiales.

Margarita Delgado, reconocida demógrafa e investigadora científica del CSIC, y Laura Barrios, Jefa del área de Tecnologías de la Información de la misma institución, han realizado un importante trabajo de investigación para descubrir las pautas de comportamiento de la población femenina ante este tema, y señalar las claves sociales que lo determinan.

Los datos aportados, como conclusión de la investigación, resaltan que mientras se retrasa la edad de la maternidad, en el aborto ocurre lo contrario: cada vez son más jóvenes las mujeres que lo realizan en un país donde los anticonceptivos son accesibles. El trabajo femenino es otro determinante que también lleva a la reflexión, según las autoras, porque indica que hay que seguir trabajando en mejorar la conciliación entre la vida laboral y familiar.

La publicación se puede solicitar a través de la web [www.cis.es/cis/opencms/ES/8\\_Prensa](http://www.cis.es/cis/opencms/ES/8_Prensa) o llamando al 91-5807625.